



le rende, indiquez-moi le chemin pour aller chez vos sœurs les Gorgones.» Après un instant de stupeur, les Grées lui donnèrent toutes les indications pour atteindre le repaire où se cachaient leurs horribles sœurs. Persée hésita un instant à leur rendre l'œil. Mais il avait promis et il devait tenir sa parole. Il leur rendit l'œil et partit aussitôt.

Hermès l'avait quitté peu auparavant, et Persée voyageait seul. « Bravo, Persée, continue comme ça, je suis fière de toi et je t'aiderai moi aussi. » Qui parlait ainsi à l'oreille de Persée ? D'où venait cette voix qui le félicitait ? Surpris, le jeune homme s'était arrêté de marcher. Il dit d'une voix hésitante : « Mais... mais qui es-tu ? Montre-toi ! » Il entendit un petit rire à son oreille. Puis une femme apparut sur le chemin. Elle portait un casque et une lance. Elle se tenait droite dans son armure. Persée reconnut aussitôt la déesse Athéna. « Tu es un jeune homme courageux, dit-elle. Je sais que mon frère Hermès te protège, mais j'ai envie de t'aider moi aussi. Après tout nous avons le même père, n'est-ce pas ? » Persée ne répondait rien, intimidé par la grande déesse. Elle s'approcha et lui tendit son bouclier. « Tu le sais, toute personne qui croise le regard de Méduse est transformée en pierre. Prends mon bouclier. Lorsque tu seras en présence de Méduse, tourne le bouclier vers toi et utilise-le comme un miroir. Tu verras son reflet dedans. Ainsi tu pourras la combattre, sans jamais la regarder en face. » Persée prit le bouclier d'Athéna. Il brillait comme un soleil. Lorsqu'il releva la tête, ébloui, pour remercier la déesse, elle avait disparu...

À SUIVRE